

## Abschiedstour mit der CW



Die CW war im Frühjahr bei der stimmungsvollen Verabschiedung vor dem Cronenberger Feuerwehrhaus dabei, klar, dass Ilona und Jürgen Hohnholdt sie auch im Gepäck hatten, als sie ihr Abschiedsgeschenk einlösten: Den Wechsel in die Alters- und Ehrenabteilung hatten die Wehrleute der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) ihrem scheidenden Chef und seiner Ehefrau mit einem Gutschein für ein Wochenende im Münsterland „versüßt“. Anfang August lösten Ilona und Jürgen Hohnholdt das Abschiedsgeschenk ein und radelten rund um das Örtchen Ostbevern. Sie sei landschaftlich reizvoll gelegen, preist sich das Örtchen im Dreieck Münster-Überwasser-Meckelwege an, und auch eine attraktive Wohngemeinde. Kein Wunder, dass sich die Hohnholdts fernab des Löschhauses in der Kemmannstraße bei super Wetter pudelwohl fühlten und den FFC-Kameraden vielmals für das gelungene Präsent danken. Wie die CW aus zuverlässiger Quelle erfuhr, sind die Hohnholdts dennoch aus Ostbevern nach Cronenberg zurückgekehrt - das Dorf hat ja auch Wohnqualität, nur per Fahrrad... Ob Abschiedsgeschenk oder Einstiegstour, ob Ostbevern oder West-Samoa - wenn Sie eine Reise tun, stecken doch auch Sie eine CW ein!